

Agenda semanal del 24 al 30 de marzo de 2016

COLLADO VILLALBA:

EN LAS CALLES DE COLLADO VILLALBA

Rastro del Libro Antiquo y de Ocasión

Una propuesta cultural de libros interesantísimos a precios muy reducidos.

Viernes, 25 de marzo de 2016, de 10:00 a 15:00 horas, en la Calle Real.

Semana Santa 2016

Collado Villalba festeja la Semana Santa con varias procesiones que recorrerán las calles de la ciudad: Villalba Pueblo, La Estación o Los Belgas.

Procesión de Jueves Santo

Recorrido: Salida de la Parroquia Virgen del Camino - C/ Honorio Lozano - Plaza de España - C/ Real - C/ Ignacio González - C/ Morales Antuñano - Ermita Santiago Apóstol - Plaza Estación - C/ Rafael Alberti - Paso peatonal Parcor - C/ Federico García Lorca - C/ Pereda - C/ Julio Ruiz de Alda - C/ Madroños - C/ Ruiz de Alarcón - C/ Honorio Lozano - Finaliza Parroquia Virgen del Camino.

Jueves, 24 de marzo, a las 20:00 horas. Duración aproximada: 4 horas

Procesión Vía Crucis del Viernes Santo

Recorrido: Salida Iglesia del Enebral - C/ Libertad - C/ Dr. José María Poveda - Rotonda del carro, Ctra. Moralarzal - Rotonda de la Noria - Puente sobre A-6 - Rotonda Zoco - C/ Real - C/ Rafael Alberti - Finaliza en la Iglesia de Santísima Trinidad.

Viernes, 25 de marzo, a las 11:30 horas. Duración aproximada: 2 horas

Procesión del Viernes Santo

Recorrido: Salida Iglesia del Enebral - C/ Libertad - Plaza Cuatro Caños - C/ San Blas - C/ Libertad - Finaliza Iglesia del Enebral.

Viernes, 25 de marzo, a las 17:50 horas. Duración aproximada: 40 Minutos

II X-Trail Collado Villalba Peña del Águila

La competición está compuesta por dos disciplinas:

- Duatlón Cross de 6Km-20Km-3Km.
- Carrera de montaña de 12Km y 25Km.

Área de Comunicación



Todas las pruebas, se disputarán de forma simultánea, detalle en el que radica la peculiaridad y espectacularidad del evento. Es decir, desde el pistoletazo inicial hasta la llegada del último atleta a meta, el recorrido contará con un continuo flujo de corredores.

El recorrido de todas las disciplinas discurrirá por los caminos y senderos forestales de la Sierra de Hoyo, conocido como Peña del Águila por los deportistas de la localidad.

Este evento deportivo, organizado por Zonaktiva y Aitor ASFitness, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Collado Villalba, la Fundación Apascovi y el patrocinio principal del Centro Comercial Los Valles. Como emisora oficial estará Cadena 100 Sierra.

Domingo, 3 de abril, a las 10:00 horas, con salida y meta en el Parque Peñalba de Collado Villalba.

Más información <http://zonaktiva.wix.com/xtrail-villalba#!inscripciones/c21jb>.

EN LA CASA DE CULTURA

Cursos y Talleres 2015-2016

Abierto el plazo de matrícula para los cursos de informática de la Casa de Cultura, entre ellos, Redes Sociales, Word, Excel, Power Point, etc.

Además, los ciudadanos disponen de una amplia variedad de actividades como Costura y Patchwork, Dibujo y pintura; Inglés, Francés, Teatro, Cerámica, Fotografía, etc. Más información en la Casa de Cultura, teléfono 91 851 29 88.

Exposiciones

“Mujeres con Historia”

Resultado del “I Concurso de Fotografía Digital de Cruz Roja Española” con la temática: mujeres cuyas historias de vida sean un ejemplo de lucha y superación. Colabora: Cruz Roja Española en Collado Villalba.

Del 16 al 30 de marzo, en la Casa de Cultura.

Escultura y pintura “Expresando sentimientos”

Emilio San Andrés presenta, desde la veracidad de su mirada, una poesía cromática impregnada de dolor que busca desesperadamente refugiarse en la profunda ternura de la esperanza. Una dicotomía que incita a la reflexión desde la

fórmula de impecable factura técnica y medida con la precisión de un mecanismo perfectamente articulado. Su obra presenta una exquisita mirada a un mundo interno que invita al pensamiento integrador, todo ello desde la armónica presencia de formas, texturas y materiales recuperados.

Hasta el 14 de abril, en la Biblioteca Miguel Hernández

EN LAS BIBLIOTECAS MUNICIPALES

Conferencia sobre “Bullying”

Trabajando sobre el acoso escolar. Para padres, madres, alumnos y profesores. Impartido por Irene Bautista.

Miércoles, 30 de marzo, a las 18:00 horas, en la Biblioteca Miguel Hernández. Actividad gratuita hasta completar aforo.

Taller de animación a la lectura “Hagamos un caleidoscopio”

A cargo de la Asociación Libélulas Azules, para niños y niñas a partir de 4 años.

Viernes, 31 de marzo, a las 18:00 horas, en la Biblioteca Sancho Panza. Inscripción previa. Plazas limitadas.

“IX Concurso de Marcapáginas”

Podrán participar en el concurso todos los niños y niñas en base a las siguientes categorías:

1ª categoría: de 0 a 4 años (con ayuda de la familia)

2ª categoría: de 5 a 8 años

3ª categoría: de 9 a 12 años

El tema de las ilustraciones será “Tu biblioteca cumple 10 años”. Podrás dibujar lo que representa para ti, qué es lo que más te gusta, tus experiencias en ella, todo lo que te sugiera...

Los trabajos deberán ser originales e inéditos. Su presentación deberá realizarse preferentemente en cartulina. El trabajo será en una sola cara y en el reverso deberán constar los datos personales del autor (nombre, apellidos, edad, dirección, teléfono y centro escolar). El tamaño del marcapáginas será de 20 cm. de altura, por 6 cm. de ancho.

Las obras deberán entregarse en un sobre cerrado, indicando en el mismo “IX Concurso de Marcapáginas de las Bibliotecas Municipales y de Barrio de Collado Villalba” y la categoría en la que se participa (1ª, 2ª o 3ª).

El plazo de entrega de trabajos **finalizará el sábado 9 de abril**. Más información en las Bibliotecas Municipales y de Barrio de Collado Villalba.

Club de lectura de Autoayuda

Se comentarán libros y textos relacionados con esta temática, autoayuda, autoestima, etc.

Jueves, cada 15 días de 17:30 a 19:00 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández. Es necesaria inscripción.

Club de poesía “Carmen Conde”

Te invita a disfrutar de la poesía y a despertar al poeta que llevas dentro, leyendo y comentando a los grandes de ayer y de hoy.

Miércoles, cada 15 días, de 17:30 a 19:00 horas, en la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández. Es necesaria inscripción.

Clubes de lectura literarios

Realización de dos clubes de lectura literarios:

- Club de lectura del **miércoles: de 11:00 a 12:30 horas**.

- Club de lectura del **jueves: de 17:30 a 19:00 horas**

En la Sala 24 Horas de la Biblioteca Municipal Miguel Hernández. Es necesaria inscripción previa.

EN EL CENTRO DE JUVENTUD

Cursos y Talleres

Con el nuevo año, el Centro de Juventud de Collado Villalba, amplía la oferta de actividades destinadas a la población infantil y juvenil del municipio. El centro de Juventud ha puesto en marcha más de 30 talleres, como son Traditional Games, Robótica, el Club Infantil, Yoga en familia, Radioteatro, Pintura, etc.; la Comisión de Participación Infantil y Juvenil; y actividades gratuitas.

Las familias con bebés podrán participar en los talleres de Gimnasia de bebés y desarrollo de la musicalidad, Psicomotricidad...

Área de Comunicación



Además es novedoso el Club Infantil donde los más pequeños se divertirán aprendiendo de la Naturaleza. En esta línea, los domingos se realizarán excursiones en familia y actividades de senderismo para jóvenes.

XIX Certamen de Música Joven Granitorock.

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Collado Villalba, convoca el XIX Certamen de música joven Granitorock de Collado Villalba con el fin de promover la expresión musical de los jóvenes.

Hasta el 9 de mayo se podrán presentar a concurso las maquetas. Las bases podrán encontrarlas en la Web del festival www.granitorock.com y en la Web municipal.

VI Certamen de DJ'S

Ya se encuentra abierto el plazo para presentar maquetas al IV Certamen DJ's promovido por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Collado Villalba. Inscripciones gratuitas para jóvenes de entre 17 y 35 años de edad que deberán presentar los trabajos **antes del 9 de mayo**.

Habrán premios para los tres primeros: 300, 200 y 100 euros respectivamente. Los ganadores participarán en el "Villalba DJ Fest", junto a artistas de renombre nacional. Un evento que en las pasadas ediciones contó con un gran éxito de convocatoria.

Información e inscripciones en el Centro de Juventud centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org

Enlace bases <http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/certamenes.html>

Actividad de Patinaje

Lunes, 28 de marzo, 17:00 a 18:30 horas, en el Parque de Las Eras. Para niños de 5 a 8 años. Entrada gratuita. Los participantes deben aportar los patines. Más información e inscripciones en centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org

Excursión al Parque de Atracciones de Madrid

Día especial de Collado Villalba. 15 € para ti y tres acompañantes, presentando DNI. Sólo empadronados.

Área de Comunicación

Martes, 29 de marzo, en el Parque de Atracciones de Madrid. Inscripción 21 €, entrada y transporte incluidos.

Programa Campos de Trabajo de la Comunidad de Madrid

Los jóvenes de entre 18 y 30 años pueden realizar proyectos de voluntariado de unos quince días de duración, durante los meses de julio y agosto.

Puedes preinscribirte en el Centro de juventud de Collado Villalba del **28 de marzo al 1 de abril**. Más información en www.madrid.org/inforjoven

Comisión de Participación de Infancia y Adolescencia

Se crea con el fin de fomentar la participación de los ciudadanos más jóvenes de Collado Villalba, facilitando un cauce institucional adaptado a sus circunstancias.

Los miembros de la Comisión de Participación tienen entre 8 y 17 años y tras presentar su candidatura, fueron elegidos en los centros educativos del municipio democráticamente por sus compañeros.

Estos niños y jóvenes comprometidos con la mejora de su municipio, se reúnen cada 15 días en el Centro de Juventud.

Servicio de información juvenil

El Centro de Juventud de Collado Villalba pertenece a la Red de Centros de Información de la Comunidad de Madrid y ofrece un servicio público y gratuito de información, asesoramiento y documentación sobre temas de interés juvenil tales como: asociacionismo, becas, empleo, viajes, cursos, etc.

Atención presencial de lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 20:30 horas; sábados de 10:00 a 14:00 horas.

Tramitación de carnés

Para evitar a los jóvenes desplazarse a Madrid capital, el Centro de Juventud tramita carnés de interés juvenil: Alberguita, ISIC, Teacher, etc.

Sistema de Garantía Juvenil

El Centro de Juventud de Collado Villalba se ha adherido al proyecto SIJ + Garantía Juvenil en la Comunidad de Madrid que permitirá el alta en el Fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil, a mayores de 16 años.

Área de Comunicación



El Sistema Nacional de Garantía Juvenil tiene por finalidad que los jóvenes que cumplan con los requisitos establecidos puedan recibir una oferta de empleo, educación continua, formación de aprendiz o período de prácticas, tras acabar la educación formal o quedar desempleados.

Más información en: <http://www.empleo.gob.es/es/garantiajuvenil/home.html>

Cesión de espacios

El Centro de Juventud dispone de una sala de ensayo y varias aulas, que se ceden a asociaciones y a grupos de jóvenes, para actividades de interés infantil y juvenil. Existen dos tipos de cesión: puntual para una actividad de un día (reunión, ensayo, ponencia, etc.), o por un periodo de tiempo no superior a tres meses.

Para ello, deberán rellenar una ficha de solicitud, y una descripción de que es lo que se va a llevar a cabo en el aula y entregarlo en el Centro de Juventud o remitirlo por correo electrónico a centrodejuventud@ayto-colladovillalba.org

EN EL ÁREA DE MUJER

Cursos y talleres “Mujeres en Red compartiendo tiempo y espacio. Gestionar el tiempo para vivir mejor. Convivencia en Igualdad y Autonomía”

El Ayuntamiento pone en marcha nuevos cursos y talleres dirigidos a las mujeres. La programación apuesta por el reparto de espacios de igualdad y corresponsabilidad. Abierto el plazo de inscripción en el Área de mujer.

Curso “Nuevas Tecnologías y Autonomía”

Creación y manejo de una cuenta de correo electrónico, funcionamiento de las redes sociales (Facebook, Twitter, Instagram, Pinterest), creación de un Blog, mejorar el uso del teléfono móvil, utilización de tabletas, gestiones on-line, compra por Internet... Dirigido a hombres y mujeres con conocimientos básicos de informática.

Hasta el 7 de abril, los martes y jueves, de 17:00 a 20:00 horas, en el Aula de Informática del Centro municipal de Mayores.

Taller de música clásica “Nosotras dando la nota”

Recorrido por el pasado y presente de la presencia de las mujeres en la Música. Desde la Composición (Clara Schumann, Mercedes Zavala...) a la Interpretación Musical (Namerl Mozart, María Joao Pires...) y la Interpretación Vocal (el castrati Farinelli, Cecilia Bartoli). Incluye introducción al solfeo (símbolos musicales y



lectura de partitura), sensibilización musical (identificar y diferenciar instrumentos) y musicoterapia (relajación y meditación con música).

Del 31 de marzo al 14 de abril, los jueves, de 18:00 a 20:00 horas, en el Aula de Formación de Mujer. Colabora Beatriz Gómez Moreno

Gimnasia de mantenimiento multicultural

Combatir el sedentarismo y mejorar la calidad de vida a través del ejercicio físico en un espacio donde fomentar las relaciones entre mujeres de distintas nacionalidades del municipio.

Hasta el 2 de junio, los jueves, de 9:00 a 11 horas, en el Aula de Formación de Mujer. Colabora la Asociación Candelita.

Taller “Iniciación al ajedrez”

Fomentar el deporte femenino a través de una actividad al margen de estereotipos. Aprender a pensar con un método diferente.

Hasta el 6 junio, los lunes, de 11:00 a 12:30 horas, en el Club de Ajedrez 64, C/ Real, 24. Bajos del Pontón.

Inglés “Refrescar conocimientos aprendidos”

Facilitar a las participantes el estudio de un idioma para entender y entenderse en el desarrollo de tareas cotidianas. Para mujeres con vocabulario básico.

Hasta el 7 de junio, los martes, de 16:30 a 18:00 horas, en el Aula de Formación de Mujer. Colabora Isabel Corbalán.

Talleres “Del Estrés a la Calma”

Facilitar instrumentos para reflexionar sobre la administración del tiempo y del estrés para lograr niveles óptimos de calidad de vida, encontrar el equilibrio cuerpo-mente y cultivar el tiempo personal en beneficio propio. Para mujeres y hombres. Impartido por Asunción Llanos.

Grupo I – Hasta el 25 de mayo, los miércoles, de 10:00 a 11:30 horas, en el Aula de Formación de Mujer.

Grupo II – Hasta el 25 de mayo, los miércoles, de 17:00 a 18:30 horas, en el Aula de Formación de Mujer.



Punto de encuentro de mujeres viajeras

¿Te gusta salir de tu entorno? Acude al punto de encuentro, **los miércoles a las 12:30 horas**, al Aula 4 del Centro de Mayores. Inscripciones en el Área de Mujer.

Círculo de Mujeres Activas

Red de mujeres con inquietudes culturales, de ocio y actividades al aire libre. Grupo autogestionado.

Todos los viernes, de 10:00 a 12:00 horas, en la Sala de Reuniones de Mujer.

Encuentros temáticos y culturales

Exposición de diversas materias con breve coloquio de opinión. Grupo autogestionado.

Miércoles, de 12:00 a 14:00 horas, en la Sala de Reuniones de Mujer.

Fútbol femenino en Collado Villalba

¿Te interesa incorporarte a un equipo de fútbol femenino federado en activo? Escribe a cucvillalhafeminas@gmail.com
Colabora: fundacionpatrociniodeportivo.com

EN EL ÁREA DE DESARROLLO LOCAL

Oferta de empleo: Monitores de natación, Socorristas y cajeros-reponedores

La Agencia de Colocación del Ayuntamiento de Collado Villalba ha publicado una oferta de trabajo para cubrir 24 plazas vacantes, concretamente **11 socorristas y tres monitores de natación** para piscinas municipales de la Sierra y **10 cajeros-reponedores** para supermercados.

Más información en: http://empleo.ayto-colladovillalba.org/buscar-trabajo-empleo/canal/6291/canal_destacado/0

Agencia de Colocación

La Agencia de Colocación del Ayuntamiento de Collado Villalba (autorizada con nº de registro 13000000049) es un servicio público y gratuito promovido y gestionado por el Área de Empleo, Formación y Empresas.

Tiene como objetivo mediar en el mercado laboral ayudando a personas desempleadas de Collado Villalba a encontrar un trabajo y a las empresas a encontrar el personal cualificado para subsanar sus necesidades inmediatas. Es decir, recibe ofertas de empleo de las empresas y se pone en contacto con las personas desempleadas que están inscritas en su base de datos para cubrir esos puestos de trabajo.

En <http://www.colladovillalba.es/es/servicios-municipales/empleo-formacion-y-empresas/agencia-de-colocacion/> cualquier vecino puede acceder a la Agencia de Colocación, ver las ofertas publicadas e inscribirse a las mismas. Todas las ofertas de Collado Villalba se actualizan y difunden en redes sociales desde “Villalba Activa” y se pueden consultar además físicamente en el Centro de Iniciativas Municipales.

Servicio Municipal de Idiomas por el Empleo “Curso 2015/2016”

Actualmente permanece abierto el plazo de matrícula en aquellos cursos en los que quedan plazas disponibles. Infórmate!

El conocimiento y dominio de lenguas extranjeras se ha convertido en un requisito fundamental para acceder al mercado laboral en las mejores condiciones posibles, o mejorar el actual puesto de trabajo. La experiencia demuestra que el conocimiento de idiomas mejora notablemente el currículum y es un factor de éxito en la incorporación al mercado de trabajo.

Todos los cursos siguen el modelo curricular propuesto por el Consejo de Europa. En cada convocatoria se ofertarán los niveles establecidos en el marco europeo de referencia (niveles A1, A2, B1, B1+, B2, C1 y C2) asignando grupo.

Exclusivo para personas en edad laboral.

Más información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales, teléfono: 91 279 51 51 y en infidiomasvillalba@gmail.com;

Nuevos Cursos “Programas Profesionales”

Certificados de profesionalidad. Formación – Empleo (Prácticas en Empresa). Actividades de “Auxiliar de Comercio” y “Operaciones Auxiliar de Revestimientos continuos en construcción”.

Requisitos: tener entre 16 y 19 años y no haber alcanzado los objetivos de la ESO. Información e inscripciones en el Centro de Iniciativas Municipales de Collado Villalba, teléfono 91 279 51 51. catalina.martinez@ayto-colladovillalba.org, mirian.sanz@ayto-colladovillalba.org

EN EL ÁREA DE DEPORTES

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba – Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es



Curso de Monitores de Fútbol Sala

Curso a realizar por la Federación Madrileña de Fútbol Sala en su delegación de Collado Villalba. Será para jóvenes, a partir de los 16 años cumplidos, y el precio de 180 euros, que incluye clases, material didáctico, libros de texto, tramitación de diploma y carnet.

El curso **comenzará el día 28 de marzo** y se realizará en la casa de Cultura de Los Molinos.

Liga Municipal de Fútbol Sala de Collado Villalba

El Ayuntamiento de Collado Villalba, desde el Área de Deportes, en colaboración con la Federación Madrileña de Fútbol Sala, pone en marcha una nueva edición de la Liga Municipal, una competición que se ha convertido en todo un clásico en el calendario deportivo serrano.

Los partidos se celebrarán los sábados por la tarde y los domingos en horario de mañana y tarde, en el Pabellón Quique Blas, San Agustín de Los Negrals y en el pabellón del colegio Rosa Chacel.

Más información en el Centro Acuático, y en la sede de la Delegación de Fútbol Sala de la Federación, calle Real, 26.

EN EL ÁREA DE EDUCACIÓN

Nueva edición de los Días sin Cole “Los mundos de Arcadia”

Para la conciliación de la vida laboral y familiar de los padres, el colegio Miguel Delibes abrirá **los días 18, 21, 22, 23, 28 y 29 de marzo** (Semana Santa) en **horario de 9:30 a 14:30 horas, con posibilidad de ampliar desde las 7:30 a 16:30 horas**. Además cuenta con servicio de comedor.

Las inscripciones se realizan en el propio centro o a través de e.cajal@gader.es.

IV Gymkhana Matemática

El Ayuntamiento de Collado Villalba, a través de la Concejalía de Educación, organiza la IV Gymkhana Matemática **el día 17 de abril, a las 10:00 horas**, en el Pabellón Kike Blas. Podrán participar los alumnos de primaria y secundaria de los colegios públicos, concertados y privados de la localidad y pueblos limítrofes.

Se pueden formar equipos de centro (4 alumnos) hasta un máximo de 6 equipos por centro o independientes (4 alumnos).

La inscripción se realizará en el CTIF (Centro de Profesores Madrid Oeste) por los centros **desde el día 7 de marzo** para los equipos de centro y **desde el 16 de marzo** para los equipos independientes **y hasta el 11 de abril**. En todo caso las inscripciones quedarán cerradas cuando se cubran los equipos (80 para educación primaria y 20 para educación secundaria).

Habrán premios para los 3 primeros equipos de cada categoría y premio para el colegio ganador.

XX Jornadas de Orientación al Estudiante 2016 “Conócete, orientate y decide profesiones sin género”

El Ayuntamiento de Collado Villalba, a través de las Concejalías de Educación, Infantil y Juventud y Mujer, con la colaboración de los Institutos, Colegios de Secundaria y el Centro de Adultos El Pontón, celebra las XX Jornadas de Orientación al Estudiante para facilitarles información y orientación a través de diversos soportes y actividades:

- **Exposición “Orientate”**, en la Biblioteca Municipal Miguel Hernández del 28 de marzo al 2 de abril, en el IES Lázaro Cárdenas del 4 al 8 de abril y en el IES Las Canteras del 11 al 15 de abril.
- **Jornadas de Puertas Abiertas**. Conoce los ciclos formativos en los institutos de educación secundaria y centros concertados de tu municipio. Lunes 4 de abril.
- **Talleres formativos “Conócete, orientate y decide”** Para alumnos de 4º de la ESO en los IES, Centros de Secundaria y Centro de Adultos el Pontón. Del 4 al 15 de abril.
- **Charlas de Orientación Universitaria “El acceso a la universidad”**: En I.E.S. Lázaro Cárdenas el 6 de abril a las 10:35 h, en el IES María Guerrero el 6 de abril a las 12:25 h, en el IES Jaime Ferrán el 7 de abril a las 10:40 h y en el IES Las Canteras el 7 de abril a las 12:30 horas.

Charlas-Coloquio:

- **“Inteligencia emocional para educadores, profesores, madres y padres”** El 31 de marzo, de 19:00 A 20:30 horas, en el Teatro de la Casa de Cultura.
- **“Orientate para ayudar a nuestros hijos en los estudios desde casa”**: El día 8 de abril, de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro de Juventud.
- **“Prevención del acoso escolar”**: el 15 de abril, de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro de Juventud

Asesoría individualizada de estudios y profesiones El día 14 de abril. de 17:00 a 20:00 horas, en el Centro de Juventud.

Más información en www.orientacionalestudiante.es

Área de Comunicación

Escolarización curso 2016-2017

El período de escolarización para alumnos nacidos en el año 2013 y para aquellos que se quieran cambiar de centro abarcará **desde el 31 de marzo al 15 de abril**. Sólo se puede presentar una solicitud por alumno.

La recogida y entrega de solicitudes se realizará en el centro que se vaya a elegir en primera opción. Desde la Concejalía de Educación del Ayuntamiento de Collado Villalba, a partir del día 1 de marzo, se comenzará a remitir a las familias de los alumnos que cumplen 3 años durante 2016, los Volantes de empadronamiento de la unidad familiar, documento indispensable para realizar los trámites de escolarización.

Jornadas de Puertas Abiertas de los centros educativos de Collado Villalba

CEIP Cantos Altos: **5 de abril**, a partir de las 17:00 h.

CEIP Cañada Real: **8 de abril**, de 12:00 a 14:00 h. y de 16:15 a 18:00 h.

CEIP Miguel de Cervantes: **31 de marzo**, a partir de las 14:00 h.

CEIP Rosa Chacel: **30 de marzo**, a partir de las 10:30 h.

6 y 13 de abril, a partir de las 10:30 h.

CC Santísima Trinidad: **1 de abril** a partir de las 17:00 h.

El La Vaca Flora: **Cualquier día**, previa petición de hora.

El Cuentacuentos: **Cualquier día**, previa petición de hora.

El Calimero: **28 y 29 de marzo**, a partir de las 16:00 h.

Actividades extraescolares 2015/2016

Como todos los años, el Ayuntamiento de Collado Villalba, desde la Concejalía de Educación ha presentado la Guía de Actividades extraescolares que se van a desarrollar durante este curso.

Inscripciones en www.colladovillalba.es

Bibliotecas de Barrio

En estos colegios públicos de la localidad están abiertas las Bibliotecas de Barrio con los siguientes horarios. Puede acceder cualquier persona mayor de 7 años o menores de esta edad acompañados.

- CEIP Antonio Machado: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Cañada Real: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Cantos Altos: de 16:00 a 18:00 horas.
- CEIP Mariano Benlliure: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Miguel de Cervantes: de 16:00 a 18:00 horas.

- CEIP Miguel Delibes: de 16:00 a 18:00 horas.
- CEIP Rosa Chacel: de 16:00 a 19:00 horas.
- CEIP Tierno Galván: de 16:00 a 18:00 horas.

Clubes de Lectura

- Club de Lectura en el CEIP Antonio Machado: Se comentarán libros literarios en general. Martes: de 10:00 a 11:30 horas.
- Club de lectura en el CEIP Rosa Chacel: Se comentarán libros literarios en general. Viernes: de 9:30 a 11:00 horas.
- Club de Lectura en el CEIP Mariano Benlliure: Se comentarán libros literarios en general. Miércoles: de 9:30 a 11:00 horas.
- Club de Lectura en el C.C. Peñalba: Se comentarán libros literarios en general. Martes: de 16:00 a 18:00 horas.

Escuela Infantil Calimero

Todavía quedan plazas vacantes, en horario de 9:00 a 13:00 horas. Inscripciones en la propia Casa de Niños de la Escuela Infantil Calimero. Calle Pasaje de Los Lirios, s/n. (Los Valles) Tlf.: 674 334 740

EN LA ESCUELA OFICIAL DE IDIOMAS

Cursos de alemán, francés e inglés

Como novedad, y ampliando su oferta formativa, este próximo curso se impartirán dos cursos monográficos, uno de francés titulado 'Francés, sociedad y manifestaciones culturales' y otro de inglés titulado 'Inglés, vida profesional y vocación'. Ambos están dirigidos a personas de nivel avanzado y tendrán lugar un día por semana a lo largo del año.

DIRECCIONES, HORARIOS Y TELÉFONOS

Biblioteca Miguel Hernández

Calle Batalla de Bailén, 13

Teléfono: 91 849 84 64

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:30 horas

Biblioteca Sancho Panza

Calle Espinarejo, 2.

Teléfono: 91 849 84 84

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 21:00 horas y sábados de 9:00 a 14:00 horas

Casa de Cultura

Área de Comunicación

Plaza de la Constitución, 1
28400 Collado Villalba - Madrid
91 856 28 96 prensa@ayto-colladovillalba.org

www.colladovillalba.es

Avda. Juan Carlos I, nº 12-B (lunes tarde cerrado)

Teléfono: 91 851 29 88

Club Unión Basket Villalba

Polideportivo Enrique Blas

Calle Ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Polideportivo Municipal Enrique Blas

Calle ferial S/N

Teléfono: 91 850 53 11 / 91 850 53 61

Concejalía de Deportes

Piscina municipal C/ Las Águedas, 6

Teléfono 91 849 87 15

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 20:00 horas

Centro de Juventud

C/ Rincón de las Eras, 10

Teléfono: 91851 24 94

Lunes a viernes de 10:00 a 14:00 y de 16:30 a 21:00 horas. Sábados de 10:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 horas.

Concejalía de Mujer y Cooperación al Desarrollo

Edificio Polifuncional.

Plaza Príncipe de España s/n. 1ª Planta

Teléfono: 91 851 97 45

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas

Concejalía de Educación

Centro Cultural Peñalba

Avda. Doctor José María Poveda s/n

Teléfono: 91 851 56 50

Horario: De lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas.

Centro de Iniciativas Municipales

C/ Rincón de las Eras Nº 10

Teléfono: 91 279 51 51

Cantera de Empresas

C/ Anastasio Nieto, 11.

Parque empresarial P-5

Teléfono: 91 851 58 89

Escuela Municipal de Música y Danza

C/ Juan XXIII, 15

Teléfono: 91 851 13 31